

ABSTRAK

Nama: **NENENG MAECIH** NIM :**133500374** Judul skripsi : **Peran K.H Junaedi Dalam Pengembangan Pendidikan Islam Di Pondok Pesantren Al Inayah Jerang Cibeber Kota Cilegon Tahun 1984-1996.**

Pondok pesantren merupakan lembaga pendidikan Islam tertua di Nusantara, pesantren memiliki peranan yang sangat besar dalam perjalanan perjuangan bangsa Indonesia. Kiprah pesantren tidak hanya sebatas sebagai lembaga pendidikan, namun juga lembaga perjuangan, lembaga sosial, ekonomi, lembaga keagamaan dan dakwah. Pesantren didirikan atas kesadaran akan kewajiban untuk dakwah Islamiyah, menyebarkan dan mengembangkan ajaran-ajaran Islam, sekaligus mencetak kader-kader ulama dan para *dai*.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana Sejarah Berdirinya Pondok Pesantren Al Inayah, Jerang, Cibeber Kota Cilegon?, (2) Bagaimana Profil KH. Junaedi Sebagai Pendiri Pondok Pesantren Al Inayah, Jerang, Cibeber, Kota Cilegon?, (3) Bagaimana Peran KH. Junaedi Dalam Pendirian Dan Pengembangan Pendidikan Islam Di Pondok Pesantren Al Inayah, Jerang, Cibeber, Kota Cilegon?

Tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk Mengetahui Sejarah Berdirinya Pondok Pesantren Al Inayah, Jerang, Cibeber, Kota Cilegon, (2) Untuk Mengetahui Profil Dari KH. Junaedi Sebagai Pendiri Pondok Pesantren Al Inayah, Jerang, Cibeber, Kota Cilegon, (3) Untuk Mengetahui Peran KH. Junaedi Dalam Pendirian Dan Pengembangan Dan Pendidikan Islam Di Pondok Pesantren Al Inayah, Jerang, Cibeber, Kota Cilegon.

Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode penelitian sejarah, melalui empat tahap yaitu tahapan heuristik, tahapan kritik, tahapan interpretasi, tahapan historiografi.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Pondok Pesantren Al Inayah didirikan oleh KH. Junaedi atas dasar kepentingan masyarakat, untuk menanamkan pondasi ke-Islaman pada setiap lapisan masyarakat. KH. Junaedi menyadari masih kurangnya ilmu pengetahuan agama yg ada di lingkungan masyarakat awam. Ilmu pengetahuan sangat di butuhkan bagi para santri-santri maka didirikanya pondok pesantren al inayah karena kebutuhan santri-santrinya dan berusaha untuk memenuhi kebutuhan santri-santrinya dengan menjadikan sebagai sekolah yang setara dengan sekolah lainnya. Akhirnya pada tahun 1990-an, Pondok Pesantren Al Inayah dapat memenuhi persyaratan sebagai lembaga pendidikan dan menjadikan Pondok Pesantren Al Inayah menjadi pesantren modern. Setelah adanya perkembangan tersebut, pada tahun 1984-1996 Pondok Pesantren Al Inayah terus berkembang dengan bertambahnya santri-santri dari dalam wilayah sampai luar kota.

Kata Kunci : KH.Junaedi Ajiz, Pengembangan Pendidikan Islam, Pondok Pesantren Al 'inayah Jerang